

<https://info.nodo50.org/Reflexiones-en-torno-al.html>



Deus ex machina

Reflexiones en torno al sindicalismo y el sector de la Informática

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Jueves 16 de julio de 2009

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Me pregunto si, en las condiciones transformadas del trabajo actual -roturas, dispersión, individualización, precarización- de las figuras de los trabajadores se puede llegar a conjugar aquí y ahora un análisis del capitalismo y de las organizaciones de la fuerza alternativa. Y no tengo una respuesta. Mario Tronti.